
Subject: Doch einen Haarersatz?
Posted by Helveticus on Tue, 24 Aug 2010 13:49:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmm vielleicht doch einen Haarersatz?

Was wären denn die Vor- und Nachteile eines Haarersatzes für den ganzen Kopf oder den
Vorderkopf mit relativ kurzer Frisur?

Subject: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by semprecapelli on Wed, 25 Aug 2010 06:11:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Tue, 24 August 2010 15:49Hmm vielleicht doch einen Haarersatz? Was
wären denn die Vor- und Nachteile eines Haarersatzes für den ganzen Kopf oder den
Vorderkopf mit relativ kurzer Frisur?

Lieber Helveticus.

Du fragst seit einiger Zeit immer wieder die gleichen Fragen und scheinst Dich dabei offen gesagt
im Kreis zu drehen. Niemand hier oder anderswo wird Dir wirklich helfen können. Die
grundsätzliche Entscheidung, ob Zweithaar prinzipiell eine Lösung in Deinem Leben sein kann,
ist von Dir ganz allein zu treffen. Und ohne praktische Erfahrung ist und bleibt es eine
theoretische Gedankenspielerei bis in alle Ewigkeit.

Deshalb: Die ehrlichste und vor allem praktischste Antwort ist, nimm' etwas Geld in die Hand und
kauf Dir ein Haarsystem für den Oberkopf und ein Haarsystem für den gesamten Kopf. Trage
und teste beide Lösungen über drei bis sechs Monate und Du wirst dann wissen, ob und wenn
ja, welches Haarsystem zukünftig für Dich in Frage kommt.

Alles andere ist, salopp formuliert, Quatsch. Und wenn es am Geld liegen sollte, dann musst Du
einen Weg finden es trotzdem zu realisieren - sofern es wirklich wichtig für Dich ist. Wenn nicht,
dann nicht.

Also Ärmel hochkrempeln und los geht's 

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Fri, 03 Sep 2010 16:06:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

War jetzt beim Coiffeur und werde vielleicht doch ein Haarsystem ausprobieren.
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Also ein Haarsystem für den Oberkopf und den gesamten Kopf zu probieren wird schwierig,
braucht ja auch Zeit und v.a. würde man dann wohl einen Unterschied bemerken und das
wäre mir wohl ein wenig peinlich. Wenn dann würde ich wohl gerade ein Haarsystem für
den gesamten Kopf ausprobieren, nur für den Oberkopf ist bei mir schwierig, da die Haare auf
den Seiten und Hinten ja weiter wachsen und bei mir wachsen die Haare eben schnell. Zudem
würde man den Haarersatz eventuell sehen, wenn es oben wieder dicht wäre und auf den
Seiten und Hinten nicht.

Mein Problem ist aber, dass ich bis jetzt kein überzeugendes Studio gefunden habe u.v. keinen
guten und nicht extrem teuren Haarersatz. Einfach in ein Studio gehen möchte ich nicht, da die
ja auch nur bestimmte Haarersätze da haben und ich eigentlich zuerst einen Haaresatz
auswählen möchte und dann das Studio dannach.

Ich werde vielleicht auch noch Bilder posten damit man hier etwa sagen kann, ob sich ein
Haarersatz überhaupt lohnt. Das Problem ist ja auch noch die nachwachsenden Haare bzw. die
Klebedauer. Und ich möchte ja auch ein Haarsystem das länger verklebt sein kann und ich
nicht immer in das Studio rennen muss, denn das wird teuer.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Sat, 04 Sep 2010 09:05:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Fri, 03 September 2010 18:06
 Und ich möchte ja auch ein Haarsystem das länger verklebt sein kann und ich nicht immer in
das Studio rennen muss, denn das wird teuer.

Hallo,

glaube mir, schon aus hygienischen Gründen würde ich an deiner Stelle niemals ein Teil
länger drauf lassen als eine Woche. Die Haut ist ein Entgiftungsorgan, sie schwitzt und trägt
Talk und Giftstoffe nach draussen. Durch das Haarteil sammelt sich alles unter der Montur. Es ist
nicht angenehm und schon alleine der Gedanke daran ist für mich ein Grund unbedingt das
Haarteil selbst verkleben zu können.

Ein weiterer Grund ist, dass du ja nicht immer den gleichen bedingungen ausgesetzt bist. Mal ist
es wärmer, mal kälter, mal treibst du Sport, gehst in Urlaub, Sauna oder oder oder....

Das heißt, das Teil wird nicht immr gleich lange  und gleich fest auf deinem Kopf halten. Wenn
du nur im Studio verkleben lässt, dann musst du entweder öfter dahin fahren und bezahlen... 
oder du verklebst zu Hause selbst neu wann immer du willst und fühlst dich immer sicher! 

Denk mal darüber nach. 

Mein Vorschlag für dich:

Kaufe dir ein kostengünstiges Haarteil.
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Beispiele:
Ich hab gerade das Folienteil für 245,- probiert. Und finde es sehr gut! 
http://www.newhair4u2.com/german/

Kostengünstige Sonderanfertigung:
http://www.semprecapelli.de/Toupets-aus-Echthaar:::12.html

oder:
http://www.hairdiscounter.de

Dann such dir nen Friseur der dir das einschneidet und dann schau einfach. 

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by Ruul on Sun, 05 Sep 2010 16:12:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.toplace.com ist auch ne gute Bezugsquele für Lace Haarteile. bin sehr zufrieden
damit und Haut kann da im Gegensatz zu den Folien Haarteilen atmen. Nachteil ist, dass es
etwas schwerer zu verkleben ist. Aber ich finde die Vorteile überwiegen trotzdem verglichen mit
den Folien Haarteilen.

Ich trags meistens 2 Wochen und verkleb dann neu.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Sun, 12 Sep 2010 13:46:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich danke euch Gerd und Ruulkasar. Ich bin jetzt auch wieder aus dem Urlaub zurück. Im
Urlaub habe ich micht eigentlich entscheiden Ende Jahr oder spätestens nächsten Sommer ein
Haarersatz auszuprobieren (möchte in den Semesterferien, da ich dann mehr Zeit habe und ich
dann nicht jeden Tag raus muss und Kollegen daher den Unterschied vielleicht nicht so stark
bemerken. Zudem könnte ich die Haare falls der Haarersatz nichts ist, bis zum Semesteranfang
wieder wachsen lassen.)

Zitat:glaube mir, schon aus hygienischen Gründen würde ich an deiner Stelle niemals ein Teil
länger drauf lassen als eine Woche. Die Haut ist ein Entgiftungsorgan, sie schwitzt und trägt
Talk und Giftstoffe nach draussen. Durch das Haarteil sammelt sich alles unter der Montur. Es ist
nicht angenehm und schon alleine der Gedanke daran ist für mich ein Grund unbedingt das
Haarteil selbst verkleben zu können.

Das ist etwas was für mich gegen ein Haarersatz spricht. Eine Woche wäre für mich
allerdings ok. Ich bin mir eben auch nicht sicher, öb ich nicht noch zu viele Haare für einen
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Haarersatz habe und mir daher den ganzen Aufwand antun soll. Werde vielleicht mal neue Fotos
posten.

Wie lange geht denn das verkleben mit Folienteil von Gerd und mit dem Toplace von Ruulkasar?
Bzw. mit was verklebt man?

Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by raketenkonstrukteur on Sun, 12 Sep 2010 19:37:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, 
ich habe noch 2 komplett nagelneue superfine swiss toupets mit komplett gebleichten Knoten bei
mir liegen inkl. je eine neue Packung gerader Klebestreifen, gebogener klebstreifen, einen super
Flüssigkleber und einen speziellen Citrus Toupet und Kleberreste entferner. Alles neu!

Allein das Zubehör hat einen Wert von 80,-!

Die Toupets haben einen mittelbraunen Ton, ist aber ken Problem denn du kannst das Haar
färben, da original europäisches Echthaar oder du passt einfach dein eigenes Resthaar an die
Farbe des Toupets an. Wenn du interessiert bist schick mir deine Emailadresse und ich sende dir
Blder zu.

Viele Grüsse

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by daytrader on Sun, 12 Sep 2010 19:58:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Gerd,

Wielange kann man deren Folienteil tragen? 1 bis 2 Monate wie CS? Ist es genauso dünn wie
CS? Welche Dichte hast du genommen? Wielange war die Lieferzeit?

Für mich hört sich das alles gut an. Was mich jedoch stört, ist dass es der Support bislang
nicht geschafft hat meine Mails zu beantworten.

Grüße

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Ruul on Tue, 14 Sep 2010 14:23:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Sun, 12 September 2010 
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Wie lange geht denn das verkleben mit Folienteil von Gerd und mit dem Toplace von Ruulkasar?
Bzw. mit was verklebt man?

Also ich brauch für alles komplett (also Haarteil abnehmen, reinigen, Kopf reinigen, und neu
verkleben im Schnitt ne Stunde (manchmal auch 1,5h). Trage aber auch erst seit ca 4 Monaten,
evtl werd ich mit der Zeit schneller.

Ps.: jo hab für meinen Umstieg von Concealer zu Haarteil auch die Semesterferien genommen.
Hat absolut keiner gemerkt, hab nur immer Komplimente bekommen, dass ich mir meine Haare
wieder wachsen lasse und dass das mir viel besser steht als 2mm. Aber keiner kamm auf die Idee
dass das net meine eigenen Haare sind. Aber wie gesagt hab eh immer viel Dermmatch benutzt
und von daher kennen mich die meisten eh nur mit kurzen aber sehr vollen Haaren.

Anekdote nebenbei:
Meine Freundin wusst von Anfang an bescheid was ich vor hab und sie findets toll, soviel dazu
dass Frauen als unnatürlich empfinden^^. KA evtl hab ich bei ihr auch nur Glück xD
Die meisten Menschen haben noch diese 70er Jahre Toupets im Kopf und sind deswegen so
abweisend, würden sie wissen wie heut zu Tage der Stand der Dinge ist, wäre ein Haarersatz
bestimmt keine Sache mehr für die man sich verstecken muss. Weil der Unterschied bei mir ist
wie Tag und Nacht und warum soll ich nix für mein Aussehen tun, einschränken tut mich das
Teil ja überhaupt nicht. Mit den paar cm mehr Haar auf dem Kopf seh ich aus wie 26 und nicht
wie ein 50 Jähriger Mann und das ist ein gutes Gefühl, wieder unbeschwerter Leben zu
können. Ich hatte auch gewaltiges Mufensausen, wie ich es zum ersten Mal drauf hatte, aber
nachdem mich alle meine Freunde gesehen hatten und ich nur Komplimente bekommen habe,
anstatt Fragen, denke ich mittlerweile kaum noch dran. Also das legte sich bei mir nach so ca 2
Wochen, nachdem keiner mehr meine Haare angesprochen hatte.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by malcanum on Tue, 14 Sep 2010 16:15:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Tue, 14 September 2010 16:23Helveticus schrieb am Sun, 12 September
2010 

Wie lange geht denn das verkleben mit Folienteil von Gerd und mit dem Toplace von Ruulkasar?
Bzw. mit was verklebt man?

Also ich brauch für alles komplett (also Haarteil abnehmen, reinigen, Kopf reinigen, und neu
verkleben im Schnitt ne Stunde (manchmal auch 1,5h). Trage aber auch erst seit ca 4 Monaten,
evtl werd ich mit der Zeit schneller.

Ps.: jo hab für meinen Umstieg von Concealer zu Haarteil auch die Semesterferien genommen.
Hat absolut keiner gemerkt, hab nur immer Komplimente bekommen, dass ich mir meine Haare
wieder wachsen lasse und dass das mir viel besser steht als 2mm. Aber keiner kamm auf die Idee
dass das net meine eigenen Haare sind. Aber wie gesagt hab eh immer viel Dermmatch benutzt
und von daher kennen mich die meisten eh nur mit kurzen aber sehr vollen Haaren.
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Anekdote nebenbei:
Meine Freundin wusst von Anfang an bescheid was ich vor hab und sie findets toll, soviel dazu
dass Frauen als unnatürlich empfinden^^. KA evtl hab ich bei ihr auch nur Glück xD
Die meisten Menschen haben noch diese 70er Jahre Toupets im Kopf und sind deswegen so
abweisend, würden sie wissen wie heut zu Tage der Stand der Dinge ist, wäre ein Haarersatz
bestimmt keine Sache mehr für die man sich verstecken muss. Weil der Unterschied bei mir ist
wie Tag und Nacht und warum soll ich nix für mein Aussehen tun, einschränken tut mich das
Teil ja überhaupt nicht. Mit den paar cm mehr Haar auf dem Kopf seh ich aus wie 26 und nicht
wie ein 50 Jähriger Mann und das ist ein gutes Gefühl, wieder unbeschwerter Leben zu
können. Ich hatte auch gewaltiges Mufensausen, wie ich es zum ersten Mal drauf hatte, aber
nachdem mich alle meine Freunde gesehen hatten und ich nur Komplimente bekommen habe,
anstatt Fragen, denke ich mittlerweile kaum noch dran. Also das legte sich bei mir nach so ca 2
Wochen, nachdem keiner mehr meine Haare angesprochen hatte.

  ich würd mal sagen...perfekt gelaufen   

Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by Ruul on Tue, 14 Sep 2010 18:40:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jup

War auch erstaunt, dass das so easy ging, hatte mir ja schon Apokalyptische Zustände
ausgemalt ^^   

Ich hab ja 4 Jahre Concealer benutzt und hatte langsam keine Lust mehr mir jeden Tag die Haare
malen zu müssen. Das Haarteil sieht nicht nur besser aus, ist auch um einiges weniger Stress.
Wie gesagt einmal in 2 Wochen neu verkleben und nie wieder Angst vor Wasser oder Regen.
Regen ist ja der Antichrist zu Toppik und Dermmatch , aber das Haarteil sitzt auch nach 5h
tauchen bombenfest.
Ob jemand sich für ein Haarteil entscheidet(ich sag nicht Toupet, weil damit verbind ich diese
70er Jahre Teile) muss jeder mit sich selber vereinbahren. Das was ich raten kann ist, es ist im
Grunde unwichtig was Andere davon halten, das einzige was zählt ist wie man sich selber
fühlt und wenn da ein Haarersatz hilft (wie in meinem Fall), dann sollte man das auch tun.
Warum zu was stehen, was man selber überhaupt nicht will und wollte. 
Ich verstehe nie die Sätze man soll zu seiner Glatze stehen, ich finde Glatze eindeutig unatraktiv
und wenn Sylvester Stallone, John Travolta, Enrique Eglesias, Brandon Frasor, Kevin (King of
Queens) James, Al Pacino usw. das können, kann ich das auch^^.
Ich bereuhe es auf jeden Fall den Schritt nicht schon früher vollzogen zu haben, das hätte mir
viele Unsicherheiten erspart.
Für die die nie Concealer benutzt haben, kann man auch die Haarteile langsam über ein jahr
wachsen lassen, so das keiner das merken würde. Naja ich schreib grad schon wieder viel zu
viel Off Topik^^

Page 6 of 33 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7790
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=17653&goto=190420#msg_190420
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=190420
https://www.alopezie.de/fud/index.php


@ Kleber 
Ich benutze ACTIV Aqua Bond 3 zum verkleben:
http://www.gfh-hair.de/Seiten/haarersatz_hair_bonding.html

Der ist zwar etwas blöd für verkleben, weil er am Anfang weiss ist und erst paar Min trocknen
muss bevor man ihn auf der Stelle benutzen kann, dafür aber sehr Hautverträglich und ohne
Nebenstoffe. 50ml kosten 30€ und das hält so 2 Monate bis die Tube leer ist.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Thu, 16 Sep 2010 10:28:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

daytrader schrieb am Sun, 12 September 2010 21:58Hallo Gerd,

Wielange kann man deren Folienteil tragen? 1 bis 2 Monate wie CS? Ist es genauso dünn wie
CS? Welche Dichte hast du genommen? Wielange war die Lieferzeit?

Für mich hört sich das alles gut an. Was mich jedoch stört, ist dass es der Support bislang
nicht geschafft hat meine Mails zu beantworten.

Grüße

Hi Sorry...war im Urlaub  

Also ich trage mein Teil 3 Monate. Dann hole ich mir ein neues.
Nein, es ist etwas stärker als CS, das macht mir aber rein garnichts aus. Ich hab mal CS
gesehen und gefühlt und hab keinen riesen Unterschied festgestellt. 
Die Lieferzeit beträgt ca. 3 Tage.

Welchen Support meinst du ? Von CS / Gfh ?

Gruß  Gerd

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by daytrader on Thu, 16 Sep 2010 10:35:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

der Urlaub sei dir gegönnt.

Nein der Support von deinem Anbieter antwortet mir nicht. Dachte die wären vieleicht an
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wechselbereiten CS Usern interessiert.

3 Tage für alle Farben? CS habe ich 2x mal bestellt...hat beides male mehrere Wochen
gedauert.

Wielange trägst du das Teil jetzt schon? Bin mal gespannt in welchem Zustand es nach 3
Monaten ist. CS trage ich ja auch 2-3 Monate. Aber dann ist echt Rio. Nach 3 Monaten ist die
Farbe doch etwas ausgeblichen (sieht man dann immer im Vergleich zum neuen Teil) und gerade
am Hinterkopf läßt es sich nur noch schwer kämmen. Kommt sicherlich davon, weil ich da
immer drauf schlafe und morgens sehr zerwurschtelt ist.

Noch ne Frage....sind die Haare auch nur einfach durchgesteckt?

GRüße

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Thu, 16 Sep 2010 11:15:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

ok, also mal etwas ausführlicher jetzt!

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 12:35Hi,

der Urlaub sei dir gegönnt.

Danke, war bitter nötig   Hatte übrigens keine Probleme in der heißen Sonne von Gran
Canaria.

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 12:35

Nein der Support von deinem Anbieter antwortet mir nicht. Dachte die wären vieleicht an
wechselbereiten CS Usern interessiert.

Die Firma ist etwas altmodisch. Da hab ich mich auch schon drüber aufgeregt. Kein Paypal,
Bankeinzug wieder abgeschafft und auch so nicht sehr fortschrittlich. Aber egal, so lange sie
günstige Teile in guter Qualität haben...
Ruf einfach an!

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 12:35

3 Tage für alle Farben? CS habe ich 2x mal bestellt...hat beides male mehrere Wochen
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gedauert.

Also die Dame hat mir am Telefon gesagt, dass die meisten Farben vorrätig sind und es nur in
Ausnahmefällen mal zu einer Wartezeit von bis zu 14 Tagen kommen kann. Das Teil das ich
jetzt probiert habe war innerhalb 3 Tagen da. 

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 12:35
Wielange trägst du das Teil jetzt schon? Bin mal gespannt in welchem Zustand es nach 3
Monaten ist.

Ich hatte ja immer ein Studio aufgesucht, von dem ich meine Teile bezogen habe und mit dem ich
auch sehr zufrieden war. Nur wurde mir das Geld mittler weile etwas viel, weil die Teile teilweise
keine drei Monate mehr hielten und der Service wegen der nötigen Farbe auch öfters sein
musste und der Service immer 50 Euro gekostet hat. Ich hab meinen Friseur da öfters drauf
hingewiesen, dass ich das nimmer lange machen kann. Er betonte aber immer wieder, dass er
keine billigen Fremdteile einschneidet, was ich sehr schade fand... ich war nämlich mit seinen
Schnittkünsten mehr als zufrieden. Nützt aber nichts wenns insgesamt zu teuer wird.
Ich hab mir jetzt notgedrungen eine Friseuse gesucht, die sich das zutraut so ein Teil zu
schneiden und was soll ich sagen... obwohl es ihr erstes Teil war das sie schnitt ist es perfekt
geworden. Ich bin mehr als zufrieden. 
Dieses Teil hab ich jetzt erst drei Wochen. Es ist aber (ausser dass es etwas dichter geknüpft
ist) total identisch mit den bisherigen Teilen, die ich wie gesagt schon seit 5 Jahren trage. Es ist
sogar meiner Kopfform noch identischer sodass es an keiner Stelle Falten bildet oder so. 
Muss auch sagen, dass verblüffenderweise die Qualität dieses billigen Teiles besser zu sein
scheint wie die meiner bisherigen Teile. Normal hat mein Teil nach 14 Tagen schon Haare
verloren und die Haare wurden stumpf, dieses Teil ist immer noch voll und die Haare schön
weich. Ich sag bescheid, wenn die drei Monate um sind... mal schauen wie das Teil so hält!

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 12:35

CS trage ich ja auch 2-3 Monate. Aber dann ist echt Rio. Nach 3 Monaten ist die Farbe doch
etwas ausgeblichen (sieht man dann immer im Vergleich zum neuen Teil) und gerade am
Hinterkopf läßt es sich nur noch schwer kämmen. Kommt sicherlich davon, weil ich da immer
drauf schlafe und morgens sehr zerwurschtelt ist.

Also die Farbe bleicht bei jedem Teil aus, ist aber nicht weiter tragisch finde ich. 
 
daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 12:35

Noch ne Frage....sind die Haare auch nur einfach durchgesteckt?
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GRüße

Nein meine Teile sind schon immer alle geknüpft gewesen. Auch das neue ist geknüpft und
nicht nur gestochen.

Gruß  Gerd

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by daytrader on Thu, 16 Sep 2010 11:25:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mhh vieleicht teste ich doch mal deren Teile. Die bei CS durchgesteckten Haare fallen recht leicht
aus. Da kann es echt zu blöden Situationen kommen. DIe Haare sind ja nur gesteckt...hast du
deine Frisur also 10cm lang, ist das ausgefallene Haar 20cm, da es ja nur durchgesteckt ist und
2x 10cm aus der Folie rausschauen. So nun erklär mal deiner Freundin wo immer mal diese
langen Haare herkommen, die nicht ihre Farbe haben 

Geknüpfte Haare, alle Wunschdichten, sogar Frisurenservice und kurze Lieferzeiten zu Preisen
auf CS Niveau ist doch verlockend.

Ich weiß nur nicht mit welcher Dichte ich anfange. Ich finde die CS Teile einen Hauch zu dicht.
Mit meinen 33 Jahren wirkt die Matte doch etwas dicht.

Welche Farbe hat den Folie? Ich finde die bei CS könnte ruhig heller sein. Die Kopfhaut wirkt
duch die leicht dunkle Folie etwas dunkel. Normalerweise ist die Kofhaut ja doch richtig
hell/weiß.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Thu, 16 Sep 2010 12:29:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 13:25Mhh vieleicht teste ich doch mal deren Teile.
Die bei CS durchgesteckten Haare fallen recht leicht aus. Da kann es echt zu blöden Situationen
kommen. DIe Haare sind ja nur gesteckt...hast du deine Frisur also 10cm lang, ist das
ausgefallene Haar 20cm, da es ja nur durchgesteckt ist und 2x 10cm aus der Folie rausschauen.
So nun erklär mal deiner Freundin wo immer mal diese langen Haare herkommen, die nicht ihre
Farbe haben 

Ich lach mich schief.... da hast du recht. Das ist nicht gut. ich weiß auch was du meinst, wenn
bei mir mal ein Knoten sich lockert, dann kann man das Haar auch einfach rausziehen. Das ist
dann natürlich doppelt so lang. Kommt aber bei geknoteteten Haarteilen sehr selten vor. 
daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 13:25
Geknüpfte Haare, alle Wunschdichten, sogar Frisurenservice und kurze Lieferzeiten zu Preisen
auf CS Niveau ist doch verlockend.
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Ja, wobei ich das Teil im Rohzustand schicken lasse. Ausschneiden tu ich es selber und die
Frisur macht meine Friseuse.

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 13:25
Ich weiß nur nicht mit welcher Dichte ich anfange. Ich finde die CS Teile einen Hauch zu dicht.
Mit meinen 33 Jahren wirkt die Matte doch etwas dicht. 

Ja da hast du recht. Aber jeder Friseur kann dir das Teil ausdünnen.

daytrader schrieb am Thu, 16 September 2010 13:25

Welche Farbe hat den Folie? Ich finde die bei CS könnte ruhig heller sein. Die Kopfhaut wirkt
duch die leicht dunkle Folie etwas dunkel. Normalerweise ist die Kofhaut ja doch richtig
hell/weiß.

Hmm... meine ist fast durchsichtig. Keine Ahnung ob das sehr auffällt.  War mir nie so wichtig.

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by Ruul on Fri, 17 Sep 2010 00:02:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: So nun erklär mal deiner Freundin wo immer mal diese langen Haare herkommen, die
nicht ihre Farbe haben Very Happy

Sagste es deiner Freundin nicht?^^ Oder ist die Beziehung noch nicht so alt und es hat sich noch
kein guter Zeitpunkt ergeben?

Wie oben schon geschrieben, weiss meine darüber bescheid und ihr macht es nix aus. (btw sie
ist 24)  

Weil ich stell mir das sehr stressig vor, das vor jemanden zu verheimlichen, mit dem man
zusammen wohnt und sogar das Bett teilt 

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Fri, 17 Sep 2010 21:54:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie lange trägst du denn dein Haarteil Gerd?

Hattest du ne Glatze oder nur lichtes Haar? Hast du da vielleicht ein Foto damit ich mit meinem
Status vergleichen kann? Ich bin eben unsicher, ob ich nicht zu viele Haare habe und nachher es
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vielleicht bereue oder unzufrieden bin, ich werde mich zwar wahrscheinlich schon einmal bei
einem Friseur beraten lassen, aber die wollen ja auch verkaufen. Es ist bei mir einfach so, dass
man mit etwas längeren Haaren nichts mehr vom Haarausfall sieht und ich auch kein Toppik
mehr brauche, sofern ich die Haare flach trage. Hochgelen oder sonst was machen geht leider
nicht mehr, da man dann v.a. bei starkem Licht den Haarausfall sieht. Bei ganz kurzen Haaren
kann ich auf dem Oberkopf mit Toppik nachhelfen. Ich denke halt einfach ab und zu, dass so
kurze hochgegelte Haare schon cool wären.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Fri, 17 Sep 2010 22:04:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie lange trägst du denn das Haarteil bis du neu verkleben musst, Gerd?

Und wie lange Haare hat das Teil? Stylst du mit Gel bzw. stellst du die Haare auf?

Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by Helveticus on Fri, 17 Sep 2010 22:07:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist denn Toplace besser als Conctactskin?

Wie lange Haare hast du Ruulkasar und gelst du die Haare hoch? Und wie läuft das bei dir ab?
Also bestellst du im Internet alle 3 Monate ein neues Teil, lässt es von der Friseuse
einschneiden?

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Sat, 18 Sep 2010 07:20:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

also ich trage es im Durchschnitt 5 Tage. Die Klebebänder die ich benutze halten so 14 Tage.
Aber ich fühle mich nicht wohl wenn das Teil so lange drauf ist. Es ist einfach ne Frage der
Hygiene. Meiner Kopfhaut sieht man rein garnichts an, weil ich eben öfters das Teil frisch
verklebe und die Kopfhaut öfters athmen kann und gesäubert und desinfiziert wird. Das kann ja
aber jeder halten wie er will.

Ich hatte am Oberkopf lichtes Haar. Ich habe irgend wo ein Foto, muss aber suchen. Von der zeit
gibts sehr wenige Fotos.....
Ich schau mal.

Für dich gibts ne ganz klare Regel... 
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Wenn du dich so wohl fühlst wie du jetzt aussiehst und wenn es dir nix ausmacht deine Haare
flach zu stylen... dann spar dir das Geld für Haarteile.

Wenn du aber leidest!!!  Dann nix wir her mit dem Teil, es kann dann nur besser werden.

Ich verwende Gel und Spray. Wobei ich zur Zeit eine Frisur habe wo ich nur etwas Spray
verwende. Aber vorher hatte ich immer Gel und Spray verwendet. Habe aber fast nie (ausser
wenns frisch verklebt war) den Ponny hochgestylt. 

Gruß  Gerd

Helveticus schrieb am Fri, 17 September 2010 23:54Wie lange trägst du denn dein Haarteil
Gerd?

Hattest du ne Glatze oder nur lichtes Haar? Hast du da vielleicht ein Foto damit ich mit meinem
Status vergleichen kann? Ich bin eben unsicher, ob ich nicht zu viele Haare habe und nachher es
vielleicht bereue oder unzufrieden bin, ich werde mich zwar wahrscheinlich schon einmal bei
einem Friseur beraten lassen, aber die wollen ja auch verkaufen. Es ist bei mir einfach so, dass
man mit etwas längeren Haaren nichts mehr vom Haarausfall sieht und ich auch kein Toppik
mehr brauche, sofern ich die Haare flach trage. Hochgelen oder sonst was machen geht leider
nicht mehr, da man dann v.a. bei starkem Licht den Haarausfall sieht. Bei ganz kurzen Haaren
kann ich auf dem Oberkopf mit Toppik nachhelfen. Ich denke halt einfach ab und zu, dass so
kurze hochgegelte Haare schon cool wären.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Sat, 18 Sep 2010 19:51:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich danke dir Gerd.

Also 5 Tage würde ich für mich zu kurz finden. Warum fühlst du dich bei längerem Tragen
nicht wohl? Löst sich das Haarteil? Sieht man es oder an was liegt es?

Zitat:Wenn du dich so wohl fühlst wie du jetzt aussiehst und wenn es dir nix ausmacht deine
Haare flach zu stylen... dann spar dir das Geld für Haarteile.

Also wenn die Haare flach gestylt sind, ists ok, unwohl fühle ich mich aber, wenn die Haare
nicht gestylt sind oder nass, dann sieht man nämlich den Haarausfall, auch wenn das dann
niemand anderes sieht, stört es mich trotzdem. Es macht mir im Grunde genommen nichts aus
die Haare flach zu stylen, allerdings stylen kann man das nicht wirklich nennen, denn ich
verwende keine Mittel, sondern bürste die Haare einfach flach. Mit anders gestylten Haaren
würde ich wohl frecher und vielleicht attraktiver wirken.
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Zitat:Ich verwende Gel und Spray. Wobei ich zur Zeit eine Frisur habe wo ich nur etwas Spray
verwende. Aber vorher hatte ich immer Gel und Spray verwendet. Habe aber fast nie (ausser
wenns frisch verklebt war) den Ponny hochgestylt.

Warum verwendest du denn jetzt kein Gel mehr?

Eine ganz wichtige Frage ist noch wegen dem hochstylen. Ist es mit dem Haaerersatz möglich
eine Kurzhaarfrisur hochzustylen, also eine Art Igelfrisur? Problematisch könnte da ja der Rand
werden.

Zitat:Ich hatte am Oberkopf lichtes Haar. Ich habe irgend wo ein Foto, muss aber suchen. Von der
zeit gibts sehr wenige Fotos.....
Ich schau mal.

Würdem ich sehr freuen, wenn du was finden würdest.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Sun, 19 Sep 2010 07:57:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

also ich fühle mich nicht wohl, weil (wie schon geschrieben) Die Haut ein Entgiftungsorgan ist.
Sie schwitzt und transportiert Giftstoffe nach draussen. Diese sammeln sich unter der Montur und
je nach Typ kann es auch zu riechen anfangen...und das geht ja gaaarnicht!   Also liebe öfter
mal frisch machen und neu verkleben. Dann fühlt man sich immer gut und ist sich sicher, dass
die Verklebung 100% hält!

Von deinem Haarstatus her klingt das wie bei mir damals. Ich hatte sie auch flach nach vorne
gestylt und Tonnen Toppic oder wie das hieß drauf getreut. Ich hab mich nicht sehr wohl
gefühlt damit.

Ich verwende momentan kein Gel, weil ich mir eine Frisur habe machen lassen wo das nicht gut
aussieht. Ohne Gel sieht das besser aus. Ich verwende momentan nur Spray. 

Gruß  Gerd

Helveticus schrieb am Sat, 18 September 2010 21:51Ich danke dir Gerd.

Also 5 Tage würde ich für mich zu kurz finden. Warum fühlst du dich bei längerem Tragen
nicht wohl? Löst sich das Haarteil? Sieht man es oder an was liegt es?

Zitat:Wenn du dich so wohl fühlst wie du jetzt aussiehst und wenn es dir nix ausmacht deine
Haare flach zu stylen... dann spar dir das Geld für Haarteile.

Page 14 of 33 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=128
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=17653&goto=190644#msg_190644
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=190644
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Also wenn die Haare flach gestylt sind, ists ok, unwohl fühle ich mich aber, wenn die Haare
nicht gestylt sind oder nass, dann sieht man nämlich den Haarausfall, auch wenn das dann
niemand anderes sieht, stört es mich trotzdem. Es macht mir im Grunde genommen nichts aus
die Haare flach zu stylen, allerdings stylen kann man das nicht wirklich nennen, denn ich
verwende keine Mittel, sondern bürste die Haare einfach flach. Mit anders gestylten Haaren
würde ich wohl frecher und vielleicht attraktiver wirken.

Zitat:Ich verwende Gel und Spray. Wobei ich zur Zeit eine Frisur habe wo ich nur etwas Spray
verwende. Aber vorher hatte ich immer Gel und Spray verwendet. Habe aber fast nie (ausser
wenns frisch verklebt war) den Ponny hochgestylt.

Warum verwendest du denn jetzt kein Gel mehr?

Eine ganz wichtige Frage ist noch wegen dem hochstylen. Ist es mit dem Haaerersatz möglich
eine Kurzhaarfrisur hochzustylen, also eine Art Igelfrisur? Problematisch könnte da ja der Rand
werden.

Zitat:Ich hatte am Oberkopf lichtes Haar. Ich habe irgend wo ein Foto, muss aber suchen. Von der
zeit gibts sehr wenige Fotos.....
Ich schau mal.

Würdem ich sehr freuen, wenn du was finden würdest.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Sun, 19 Sep 2010 11:13:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:also ich fühle mich nicht wohl, weil (wie schon geschrieben) Die Haut ein Entgiftungsorgan
ist. Sie schwitzt und transportiert Giftstoffe nach draussen. Diese sammeln sich unter der Montur
und je nach Typ kann es auch zu riechen anfangen...und das geht ja gaaarnicht! Also liebe öfter
mal frisch machen und neu verkleben. Dann fühlt man sich immer gut und ist sich sicher, dass
die Verklebung 100% hält!

Ja, aber wenn es nicht riecht, ist es ja Wurscht, da sieht man ja nichts. Alle 5 Tage wechseln,
finde ich schon viel, das sind ja alle 5 Tagen 1-2h.

Zitat:Von deinem Haarstatus her klingt das wie bei mir damals. Ich hatte sie auch flach nach
vorne gestylt und Tonnen Toppic oder wie das hieß drauf getreut. Ich hab mich nicht sehr wohl
gefühlt damit.

Wie gesagt, verwende ich praktisch kein Toppik mehr und bei mir sieht es relativ dicht aus, wenn
ich die Haare flach style. Wäre froh, wenn du noch ein Vergleichsfoto finden würdest. 

Wäre mit deinem Haarersatz auch eine Kurzhaarfrisur, also z.B. 15mm möglich, wo man die
Haare mit Gel hochstellt? Oder ist das wegen der Abslösung der Front ein Problem?
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Ich werde mir wohl in den nächsten Semesterferien einen Haaersatz probieren, vielleicht auch
erst nächsten Sommer, da könnte man dann noch mit Cap verstecken, so dringend ist es ja
nicht. Vielleicht wäre das Geld bei mir auch besser in einem Psychologen investiert. Ich laufe im
Sommer übrigens oft mit Cap rum, das wäre mit einem Haarersatz auch blöd, mit Cap
bräuchte man auch keinen Haarersatz.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by daytrader on Sun, 19 Sep 2010 11:27:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich rieche auch nicht und dusche trotzdem täglich aus hygienischen Gründen. Ich verstehe da
Gerd schon. Ich bin aber Selbstständig und habe einen 13-14h Tag und arbeite meist auch am
WE. Ich komme beim besten Willen nur alle 14 Tage zum reinigen des HT.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Sun, 19 Sep 2010 17:37:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also 1,5 cm und dann noch hoch stylen.... das halte ich für nahezu nicht möglich , weil ja
sämtliche Ränder freigelegt sind. Erstens sieht man die Begrenzug des Teiles doch etwas, weil
sich das Teil farblich von der Kopfhaut unterscheidet... wenn auch nur gering. Und zweitens kann
sich schon mal was lösen. Wohl fühlen würde ich mich jedenfalls nicht. 

Was das neuverkleben an geht, das mache ich so zwischendurch mal. Ich hab mir nen Beruf
gesucht wo ich viel Freizeit habe *lach*  Nein, aber im Ernst, es dauert 30 bis 40 Minuten. Wenn
ich Flüssigkleber nehme gehts noch schneller, weil das aufwändige
 bekleben des Teiles mit Unterband und Klebeband weg fällt.

Abziehen.... Mit Zitrusreiniger einsprühen. 5 Minuten einwirken lssen. Inzwischen die Kopfhaut
reinigen. Teil abwischen und danach gründlich waschen. Dann Trocknen und aufkleben. ich
hab das alles schon mal in 20 Minuten geschafft.

Gruß  Gerd

daytrader schrieb am Sun, 19 September 2010 13:27Ich rieche auch nicht und dusche trotzdem
täglich aus hygienischen Gründen. Ich verstehe da Gerd schon. Ich bin aber Selbstständig
und habe einen 13-14h Tag und arbeite meist auch am WE. Ich komme beim besten Willen nur
alle 14 Tage zum reinigen des HT.
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Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Sun, 19 Sep 2010 18:20:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also hochstylen bzw. Igelfrisur geht mit Haarersatz nicht? Bei CS sollte es angeblich gehen.
Wenn ich schon einen Haarersatz nehme, dann möchte ich auch kurze Haare und hochstylen,
sonst kann ich meine Haare auch einfach wachsen lassen, dann sieht man auch nichts mehr.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by thursday on Tue, 21 Sep 2010 15:43:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Also ich trage mein Teil 3 Monate. Dann hole ich mir ein neues.

@gerd

hattest du nicht mal gemeint, dass deine haarteile 5-6 monate halten.
geht es dir dabei um die haarqualität, oder mit was für abnutzungserscheinungen muss ich bei
einem folien toupet rechnen?

gruss matze 

Subject: INFO: optisches Ziel, nur eine Lösung
Posted by semprecapelli on Tue, 21 Sep 2010 18:16:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Mon, 20 September 2010 17:47Ich möchte eine Kurzhaarfrisur, so ca.
1-2cm mit schwarzen Haaren und zwar für den gesamten Kopf. Die Haare möchte ich mich
Gel hochgelen.

Bei diesem Wunsch gibt es nur eine Lösung für ein bestmöglich optisches Endergebnis:
Haarsystem komplett aus Swiss Lace, ausschließlich mit gebleichten Knoten.

Du wirst - je nach Handhabung, Beanspruchung und vor allem Pflege - vermutlich 4 bis 6
Systeme im ersten Jahr benötigen. Später vielleicht 1 bis 2 weniger, wenn Du entsprechend
geübt bist.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: optisches Ziel, nur eine Lösung
Posted by Gerd on Wed, 22 Sep 2010 08:30:49 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

semprecapelli schrieb am Tue, 21 September 2010 20:16
Helveticus schrieb am Mon, 20 September 2010 17:47Ich möchte eine Kurzhaarfrisur, so ca.
1-2cm mit schwarzen Haaren und zwar für den gesamten Kopf. Die Haare möchte ich mich
Gel hochgelen.

Bei diesem Wunsch gibt es nur eine Lösung ....

Du wirst - je nach Handhabung, Beanspruchung und vor allem Pflege - vermutlich 4 bis 6
Systeme im ersten Jahr benötigen. Später vielleicht 1 bis 2 weniger, wenn Du entsprechend
geübt bist.

Ja, das stimmt sicher. Man muss aber auch beachten, dass die Verklebung nicht 14 Tage
uneingeschränkt hält und sich auch mal am Rand was lösen kann. Unter Umständen
passiert das schon nach 2 Tagen. Dann hat sichs gleich erledigt mit der hochgestylten Frisur und
man muss neu verkleben. So sind zumindest meine 5jährigen Erfahrungen. 

Gruß  Gerd

Subject: Aw: INFO: optisches Ziel, nur eine Lösung
Posted by semprecapelli on Wed, 22 Sep 2010 09:35:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd schrieb am Wed, 22 September 2010 10:30Ja, das stimmt sicher. Man muss aber auch
beachten, dass die Verklebung nicht 14 Tage uneingeschränkt hält und sich auch mal am
Rand was lösen kann. Unter Umständen passiert das schon nach 2 Tagen. Dann hat sichs
gleich erledigt mit der hochgestylten Frisur und man muss neu verkleben. So sind zumindest
meine 5jährigen Erfahrungen.

Ja, egal wie perfekt ich eine Verklebung vornehme, sie wird niemals z.B. 14 Tage
uneingeschränkt die höchsten Erwartungen erfüllen! Das ist in der Tat ein gesicherter Fakt.

Aber es darf hingegen mit hoher Wahrscheinlichkeit davon ausgegangen werden, dass ein
Kurzhaarsystem zufriedenstellend für mehrere Tage ohne sich lösende Ränder verklebt
werden kann, wenn die Verklebung entsprechend sorgfältig und vor allem richtig vorgenommen
wurde.

Im Fall von Helveticus eindeutig geschildertem, optischen Wunschziel gibt es demnach nur die
eine genannte Lösung. Und wenn alle drei bis fünf Tage eigenens neuverkleben
grundsätzlich nicht in Frage kommt, dann wird er niemals ein bestmöglich natürliches
Haarsystem tragen können bzw. dürfen...

Gruß
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sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: optisches Ziel, nur eine Lösung
Posted by daytrader on Wed, 22 Sep 2010 09:43:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und erstmal jemanden finden der wirklich mm genau einschneidet. Ich war bislang nur einmal in
einem Studio.....zwischen Eigenhaar und CS Folie klafften mehrere mm große Spalte.
Hochstylen mit Kurzhaarfrisur wäre unmöglich gewesen.

Subject: INFO: sehr viel Möglich mit entsprechender Bereitschaft
Posted by semprecapelli on Wed, 22 Sep 2010 09:59:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

daytrader schrieb am Wed, 22 September 2010 11:43Und erstmal jemanden finden der wirklich
mm genau einschneidet. Ich war bislang nur einmal in einem Studio.....zwischen Eigenhaar und
CS Folie klafften mehrere mm große Spalte. Hochstylen mit Kurzhaarfrisur wäre unmöglich
gewesen.

Dann hat in erster Linie der Friseur seinen Job nicht richtig gemacht. Vor allem: Menschen
überall auf der Welt bekommen diese angesprochene Problematik sogar selber in den Griff. Ein
Blick über die Landesgrenzen in internationalen Foren für Haarersatz bestätigen dies
schnell.

Quintessenz: Es ist definitiv viel mehr möglich, als hier immer wieder gesagt und gedacht wird.
Aber es ist eine besondere Art von Experimentierfreude und -bereitschaft von Nöten.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: sehr viel Möglich mit entsprechender Bereitschaft
Posted by daytrader on Wed, 22 Sep 2010 10:03:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semprecapelli schrieb am Wed, 22 September 2010 11:59daytrader schrieb am Wed, 22
September 2010 11:43Und erstmal jemanden finden der wirklich mm genau einschneidet. Ich war
bislang nur einmal in einem Studio.....zwischen Eigenhaar und CS Folie klafften mehrere mm
große Spalte. Hochstylen mit Kurzhaarfrisur wäre unmöglich gewesen.

Dann hat in erster Linie der Friseur seinen Job nicht richtig gemacht. Vor allem: Menschen
überall auf der Welt bekommen diese angesprochene Problematik sogar selber in den Griff. Ein
Blick über die Landesgrenzen in internationalen Foren für Haarersatz bestätigen dies
schnell.
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Quintessenz: Es ist definitiv viel mehr möglich, als hier immer wieder gesagt und gedacht wird.
Aber es ist eine besondere Art von Experimentierfreude und -bereitschaft von Nöten.

Gruß

sempre capelli-Team

Das mag sein....aber das Studio war immerhin ein auf der CS Karte vermerktes Partnerstudio und
mein Frisör war der Inhaber selber.....
Sicher ist alles möglich.....aber so richtig einfach ist es wohl nicht, schon garnicht für
Anfänger die Extremfrisuren anfangen wollen,

Subject: INFO: sehr viel Möglich mit entsprechender Bereitschaft II
Posted by semprecapelli on Wed, 22 Sep 2010 10:11:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

daytrader schrieb am Wed, 22 September 2010 12:03Sicher ist alles möglich.....aber so richtig
einfach ist es wohl nicht, schon garnicht für Anfänger die Extremfrisuren anfangen wollen,

Es gibt zahlreiche Erfahrungsberichte von Mensch rund um den Globus, die genau solche Dinge
selber hinbekommen (haben). Und manchmal sind sie sogar blutige Anfänger, und selbst wir
sind teilweise über die außergewöhnlich guten Ergebnisse erstaunt.

Vielleicht kann Carsten dazu irgendwann einmal Näheres sagen, da ihm diese Art von
"Mentalitätsunterschied" bereits selber bei z.B. Treffen in England aufzufallen schien.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: sehr viel Möglich mit entsprechender Bereitschaft II
Posted by Helveticus on Wed, 22 Sep 2010 17:06:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Bei diesem Wunsch gibt es nur eine Lösung für ein bestmöglich optisches Endergebnis:
Haarsystem komplett aus Swiss Lace, ausschließlich mit gebleichten Knoten.

Du wirst - je nach Handhabung, Beanspruchung und vor allem Pflege - vermutlich 4 bis 6
Systeme im ersten Jahr benötigen. Später vielleicht 1 bis 2 weniger, wenn Du entsprechend
geübt bist.

Das tönt gut. Ich könnte also ein Swiss Lace im Internet bestellen und dann von einem Frisur
einschneiden lassen? Wie teuer kommt denn so ein Swiss Lace für den gesamten Kopf?
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CS wäre nichts?

Zitat:Ja, das stimmt sicher. Man muss aber auch beachten, dass die Verklebung nicht 14 Tage
uneingeschränkt hält und sich auch mal am Rand was lösen kann. Unter Umständen
passiert das schon nach 2 Tagen. Dann hat sichs gleich erledigt mit der hochgestylten Frisur und
man muss neu verkleben. So sind zumindest meine 5jährigen Erfahrungen.

Also alle 5 Tage neu verkleben wäre gerade noch ok, tiefer runter möchte ich aber nicht. Wenn
sich ein Rand löst, muss man dann komplett neu verkleben? Kann man nicht einfach nur den
Rand ein wenig neu kleben, also so ein bisschen Kleber "drunter schmieren"?

Zitat:Und erstmal jemanden finden der wirklich mm genau einschneidet. Ich war bislang nur
einmal in einem Studio.....zwischen Eigenhaar und CS Folie klafften mehrere mm große Spalte.
Hochstylen mit Kurzhaarfrisur wäre unmöglich gewesen.

Was ist mit einschneiden genau gemeint? Meint man damit das verkleben oder die Frisur
machen?

Also ich möchte einen Haarersatz für den gesamten Kopf, von daher wird es wohl keine
Lücke geben und es ist unproblematischer.

Subject: Aw: INFO: sehr viel Möglich mit entsprechender Bereitschaft II
Posted by daytrader on Wed, 22 Sep 2010 18:03:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde es am gesamten Kopf eher noch problematischer. Da gibt es soviele Fläche zum
lösen der Ränder...und Ränder lösen sich irgendwo immer noch wenigen Tagen. Und auf
den Hinterkopf selbst neu verkleben...naja auf jedenfall möglich, aber nicht gerade das
einfachste, Spiegel, Pinsel und Lace in der Hand und alles seitenverkehrt.

Bei einer 15mm Frisur würde ich glaube nur vor einem Rundum-Spiegel hängen, um zu sehen
ob sich nicht irgendwo was löst.

Bei mehreren cm Länge ist das alles kein Problem, da hängen die Haare drüber und man
sieht nichts. Ich habe nur die Stirn hoch gekämmt, das ist also die einzige Stelle wo ich
vorsichtig sein muss. 

Subject: Aw: INFO: sehr viel Möglich mit entsprechender Bereitschaft II
Posted by Ruul on Wed, 22 Sep 2010 19:23:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Wed, 22 September 2010 19:06
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Also alle 5 Tage neu verkleben wäre gerade noch ok, tiefer runter möchte ich aber nicht. Wenn
sich ein Rand löst, muss man dann komplett neu verkleben? Kann man nicht einfach nur den
Rand ein wenig neu kleben, also so ein bisschen Kleber "drunter schmieren"?

Ne du musst nicht neu verkleben, wie du sagtest nur die Ränder neu. Je nach Anzahl der
offenen Stellen ist das eine Arbeit von ein paar Minuten. Ich checke die Ränder jeden Tag und
fixe evtuelle Fehler. Also die Ränder sind kein Aufwand. Fürs checken und ausbessern
benötige ich vllt. 5-10 min am Tag.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Thu, 23 Sep 2010 08:22:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so, hab tatsächlich noch Fotos gefunden.

Bitteschön!

Helveticus schrieb am Fri, 17 September 2010 23:54Wie lange trägst du denn dein Haarteil
Gerd?

Hattest du ne Glatze oder nur lichtes Haar? Hast du da vielleicht ein Foto damit ich mit meinem
Status vergleichen kann? Ich bin eben unsicher, ob ich nicht zu viele Haare habe und nachher es
vielleicht bereue oder unzufrieden bin, ich werde mich zwar wahrscheinlich schon einmal bei
einem Friseur beraten lassen, aber die wollen ja auch verkaufen. Es ist bei mir einfach so, dass
man mit etwas längeren Haaren nichts mehr vom Haarausfall sieht und ich auch kein Toppik
mehr brauche, sofern ich die Haare flach trage. Hochgelen oder sonst was machen geht leider
nicht mehr, da man dann v.a. bei starkem Licht den Haarausfall sieht. Bei ganz kurzen Haaren
kann ich auf dem Oberkopf mit Toppik nachhelfen. Ich denke halt einfach ab und zu, dass so
kurze hochgegelte Haare schon cool wären.

File Attachments
1) ohne Toppik.jpg, downloaded 226 times
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Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Thu, 23 Sep 2010 08:27:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und nochmal mit Toppik....

Da bin ich jetzt wirklich glücklich im Gegensatz zu damals.... und da ist es mir sch**** egal ob
ich meine Haare aufstellen , nach onen stylen oder snstwas nicht machen kann... es sieht besser
aus und gut!

File Attachments
1) Toppik1.jpg, downloaded 210 times
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Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by daytrader on Thu, 23 Sep 2010 09:15:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haste Recht. Habe seber 11 Jahre lang Fin geschluckt, die letzten Haare dann noch sämtliches
Zeugs zum einschmieren und dann noch Toppik.

Erst jetzt mit dem HT fühle ich mich erst wirklich frei und gehe wieder unbeschwert weg. Alles
vorher war nur provisorisch und ne Quälerei und hat nicht wirklich geholfen.

Jeder kann innerhalb einer Stunde volles Haar haben....mit einem HT. 

Mein Fehler war, daß ich Haarteile verteufelt hatte. Ich hatte diese 70er Jahre Katalog Teile im
Kopf wo man von weiten sieht was Sache ist. 

Tatsächlich hat es nach bald 2 Jahren noch niemand gemerkt und seitdem geht keine Party
ohne mich, weil ich mich einfach wieder wohlfühle und Selbstbewußtsein habe. Ich bin 33
Jahre und bekomme in den Diskotheken die Nummern von z.T. 18jährigen zugesteckt. Zum Leid
meiner Freundin (selber erst 23 ), welche nach bald 2 Jahren übrigens auch noch nichts
gemerkt hat. Ob man es verheimlichen sollte oder nicht sei mal dahin gestellt. Will damit nur
sagen, daß man es ohne Lupe wohl kaum erkennt. 

Subject: Aw: INFO: sehr viel Möglich mit entsprechender Bereitschaft II
Posted by Helveticus on Thu, 23 Sep 2010 16:29:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Bei einer 15mm Frisur würde ich glaube nur vor einem Rundum-Spiegel hängen, um zu
sehen ob sich nicht irgendwo was löst.

Bei mehreren cm Länge ist das alles kein Problem, da hängen die Haare drüber und man
sieht nichts. Ich habe nur die Stirn hoch gekämmt, das ist also die einzige Stelle wo ich
vorsichtig sein muss.

Du hast Recht. Ich habe es mir noch einmal auf dem Lineal angeschaut (die Haarlänge, nicht
mein Dödel   ) und ich muss sagen, dass auch 3cm noch völlig ok wären, hatte ich wohl auch
früher so. Von daher wäre bei mir auch nur die Front ein Problem, da ich es dort aufstelle.

Zitat:Ne du musst nicht neu verkleben, wie du sagtest nur die Ränder neu. Je nach Anzahl der
offenen Stellen ist das eine Arbeit von ein paar Minuten. Ich checke die Ränder jeden Tag und
fixe evtuelle Fehler. Also die Ränder sind kein Aufwand. Fürs checken und ausbessern
benötige ich vllt. 5-10 min am Tag.

Jeden Tag zu kontrollieren und eventuell neu zu verkleben, ist aber irgendwie auch doof. Und da
fühlt man sich doch auch nicht frei, hat dann immer Angst, dass man etwas sieht, genau so wie
mit Toppik. Zur Zeit brauche ich kein Toppik und ich fühle mich fast wohler.
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Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Thu, 23 Sep 2010 16:41:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank Gerd, du bist ein Schatz (im nicht schwulen Sinne).   

Also die Fotos sind ziemlich unscharf, aber ich habe wohl doch noch mehr Haare als du hattest,
du hattest ja fast eine Glatze auf dem Oberkopf. Und ja für Toppik hast du wohl zu wenige
Haare gehabt.

Zitat:Da bin ich jetzt wirklich glücklich im Gegensatz zu damals.... und da ist es mir sch**** egal
ob ich meine Haare aufstellen , nach onen stylen oder snstwas nicht machen kann... es sieht
besser aus und gut!

Du kannst die Haare icht aufstellen bzw. nach oben stylen? Mit Toplace würde das ja
anscheinend gehen.

Zitat:Haste Recht. Habe seber 11 Jahre lang Fin geschluckt, die letzten Haare dann noch
sämtliches Zeugs zum einschmieren und dann noch Toppik.

Bin auch auf diesem Weg. Die Haare haben bei mir auf dem Vorderkopf trotz Minox und Fin ein
wenig abgenommen, bei etwas längeren Haaren fällt es nicht auf, bei kurzen aber schon ein
wenig. Vielleicht wäre mein Haarstatus ohne Fin und Minox der gleiche wie jetzt, vielleicht aber
auch nicht.

Zitat:Erst jetzt mit dem HT fühle ich mich erst wirklich frei und gehe wieder unbeschwert weg.
Alles vorher war nur provisorisch und ne Quälerei und hat nicht wirklich geholfen.

Kann ich verstehen, aber hat man nicht immer Angst, dass sie der Rand löst? Kann mir
vorstellen, dass man da wie bei Toppik Panik schiebt, dass man etwas erkennen könnte oder
plötzlich die Haare abfallen. 

Zitat:Tatsächlich hat es nach bald 2 Jahren noch niemand gemerkt und seitdem geht keine Party
ohne mich, weil ich mich einfach wieder wohlfühle und Selbstbewußtsein habe. Ich bin 33
Jahre und bekomme in den Diskotheken die Nummern von z.T. 18jährigen zugesteckt. Zum Leid
meiner Freundin (selber erst 23 Very Happy), welche nach bald 2 Jahren übrigens auch noch
nichts gemerkt hat. Ob man es verheimlichen sollte oder nicht sei mal dahin gestellt. Will damit
nur sagen, daß man es ohne Lupe wohl kaum erkennt.

Na da habe ich ja noch 9 Jahre Zeit.  Geilo, mit 33 eine 23 jährige poppen.   Ich gehe eigentlich
nicht mehr auf Partys, u.a. auch wegen den Haaren, aber nicht nur. Mein Selbstbewusstsein ist
nicht gerade gross, liegt aber nicht nur an den Haaren, die Haare haben aber einen grossen
Einfluss gehabt. Man kann aber auch ohne HT bzw. mit Glatze oder Haarausfall attraktiv wirken,
man muss halt einfach Selbstbewusstsein haben und eine Ausstrahlung haben. Es gibt sicher
auch Typen mit Haarausfall ohne HT bzw. mit Glatze oder so, die von 18 jährigen Nummern
zugsteckt bekommen.  Man wird ja nicht viel hässlicher, die Kopfform bleibt ja die gleiche.

Ich style bei mir die Haare auch nicht mehr, d.h. mache eine flache Frisur und fixiere teilweise mit
Haarspray, mich finden aber trotzdem noch viele Frauen süss.  Gut, mit aufgestellten Haaren
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bzw. HT würden sie mich vielleicht geil finden, wenn man "nur" als süss empfunden wird,
kriegt man nix geblasen.   

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by fuchs025 on Mon, 27 Sep 2010 12:07:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaub Helveticus besorgt sich demnächst ein HT   

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Gerd on Tue, 28 Sep 2010 07:47:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Thu, 23 September 2010 18:41Vielen Dank Gerd, du bist ein Schatz (im
nicht schwulen Sinne).   

Ach schwul, hetero, bi ... ich nehm was kommt *lach*
Danke jedenfalls  

Helveticus schrieb am Thu, 23 September 2010 18:41
Also die Fotos sind ziemlich unscharf, aber ich habe wohl doch noch mehr Haare als du hattest,
du hattest ja fast eine Glatze auf dem Oberkopf. Und ja für Toppik hast du wohl zu wenige
Haare gehabt.

Ja, habs mit Toppik lange Zeit (1,5 Jahre) kaschiert. Irgend wann gings nimmer.  Im Nachhinein
denke ich aber, ich hätte mir den ganzen Toppik-Stress sparen können wenn ich nicht beim
Wort "Toupet" immer an die OPA-Fiffis gedacht hätte. 
Toppik jeden Tag mindestens einmal aufzutragen, es einzuathmen, täglich das Bad davon zu
befreien, die Bettwäsche damit einzusauen..... und am Ende sieht man doch nicht gut aus
damitund macht sich mehr Gedanken als vorher...
Das alles hab ich aber erst geschnallt als ich mein ersten HT hatte. Da ist mir ein Stein vom
Herzen gefallen. Alles in mir hat sich entspannt. 

Helveticus schrieb am Thu, 23 September 2010 18:41
Du kannst die Haare icht aufstellen bzw. nach oben stylen? Mit Toplace würde das ja
anscheinend gehen.

Doch doch, ich kann die Haare nach oben stylen, aber nur dann wenn frisch verklebt ist. Und ich
denke, dass das mit einem Lace-Teil egal woher genauso sein wird. 

Helveticus schrieb am Thu, 23 September 2010 18:41
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Kann ich verstehen, aber hat man nicht immer Angst, dass sie der Rand löst? Kann mir
vorstellen, dass man da wie bei Toppik Panik schiebt, dass man etwas erkennen könnte oder
plötzlich die Haare abfallen. 

Wenn man sich die Haare hoch stylet, dann muss man immer drauf achten, dass sich nix löst.
Wenn man aber die Haare normal trägt und mindestens 2 cm lang hat, dann ist das alles kein
Problem wenn sich mal der Rand löst. 
Das Teil fällt ja nicht gleich vom Kopf, sondern sitzt immernoch Bombenfest. Lediglich würde
es farblich auffallen wenn der Rand freigelegt wäre und ggf. würde man sehen, dass da was
nen mm weg steht. Wenn man die Haare drüber hat ist das garkein Problem. 

Helveticus schrieb am Thu, 23 September 2010 18:41

 Gut, mit aufgestellten Haaren bzw. HT würden sie mich vielleicht geil finden, wenn man "nur"
als süss empfunden wird, kriegt man nix geblasen.   

Warum "gut"  wenn du "super" sein kannst. Du bist nur einmal jung!

Gruß  Gerd

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Tue, 28 Sep 2010 17:33:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank Gerd.

Ich bin mit jetzt nicht sicher, ob ich ein Fullcap nehmen soll oder doch nur für den Vorderkopf.
Ich hatte mich eigentlich für ein Fullcap entschieden, da ich dachte, dass es leichter zu
verkleben sei, da man direkt alle Haare rasiert und man nicht auf Übergänge achten muss,
nach ein paar Antworten hier, bin ich mir aber nicht mehr sicher. Wie gesagt, ist es bei mir auf der
Seite und Hinten eigentlich dicht und stören tuts mich v.a. auf dem Vorderkopf bzw. an der
Front. Bei einem HT für den Vorderkopf sehe ich allerdings auch den Nachteil, dass die Haare
auf der Seite und Hinten nachwachsen und bei mir wachsen die Haare schnell. Bei einem Fullcap
würde man so alle 3 Monate zum Friseur das HT schneiden gehen (solange ich das Studium
noch nicht abgeschlossen habe, nachher werde ich wohl auch das Verkleben immer vom Friseur
machen lassen). Bei einem HT für den Vorderkopf wären mit der Zeit die Haare auf der Seite
und Hinten aber zu lang und man müsste wohl so alle 2 Wochen schneiden gehen.

Was würdet ihr empfehlen? Ein Fullcap oder ein HT für den Vorderkopf?

Beim HT kommt jetzt eigentlich noch Swiss Lace und Toplace in Frage. Was von beidem kann
man empfehlen bzw. wie teuer wäre Swiss Lace eigentlich? Wie gesagt möchte ich eine eher
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kürzere Frisur und die Haare hochstylen.

Zitat:Ach schwul, hetero, bi ... ich nehm was kommt *lach*
Danke jedenfalls

   Ich habe aber einen hohen Stundenlohn.   

Zitat:Toppik jeden Tag mindestens einmal aufzutragen, es einzuathmen, täglich das Bad davon
zu befreien, die Bettwäsche damit einzusauen..... und am Ende sieht man doch nicht gut aus
damitund macht sich mehr Gedanken als vorher...

Also zur Zeit brauche ich kein Toppik, hinten und auf der Seite ist dicht, oben nur ein kleiner
Wirbel, wohl auch normal, auf dem Oberkopf auch dicht, da flach gestylt und an der Front so
gestylt, dass es dicht ist. Aufstellen geht halt nicht, aber ich weiss nicht, ob ich für einen
Haarersatz vielleicht zu viele Haare habe. Werde hier dann mal noch Fotos posten, wenn ich das
nächste Mal beim Frisur war. Ich bin wohl an der Grenze von genug und zu wenig Haar.

Also Toppik auftragen geht bei mir eigentlich schnell, Bettwäsche wird nicht gross dreckig, da
ich über Nacht rausschwasche oder sonst mit Haarspray relativ gut hält, Bad wir jetzt auch
nicht so dreckig. Das Einatmen ist natürlich ein Problem und auch der Sport.

Zitat:Doch doch, ich kann die Haare nach oben stylen, aber nur dann wenn frisch verklebt ist. Und
ich denke, dass das mit einem Lace-Teil egal woher genauso sein wird.

5 Tage am Stück könntest du nicht hochstylen? Hat da vielleicht jemand Erfahrungen wie das
mit Swiss Lace ist?

Zitat:Wenn man sich die Haare hoch stylet, dann muss man immer drauf achten, dass sich nix
löst. Wenn man aber die Haare normal trägt und mindestens 2 cm lang hat, dann ist das alles
kein Problem wenn sich mal der Rand löst.
Das Teil fällt ja nicht gleich vom Kopf, sondern sitzt immernoch Bombenfest. Lediglich würde
es farblich auffallen wenn der Rand freigelegt wäre und ggf. würde man sehen, dass da was
nen mm weg steht. Wenn man die Haare drüber hat ist das garkein Problem.

Das heisst man sollte immer so stylen, dass die Haare den Rand bedecken? Kann einen aber
auch einschränken.

Zitat:Warum "gut" wenn du "super" sein kannst. Du bist nur einmal jung!

Es gibt auch viele die mit dem Haarausfall zu Recht kommen bzw. die es nicht stört und die
trotzdem attraktiv sind. 

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by daytrader on Wed, 29 Sep 2010 07:46:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,
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nein ich habe keine Angst vor dem lösen der Ränder. Nach fast 2 Jahren CS weiß ich
mittlerweile wann sich die Front löst. 

Die Front hält bei mir genau 2 Wochen Idiotensicher. Die Tage darauf muss ich neu verkleben.
Also meine Faustregel lautet....nach dem zweiten Party Wochenende muss ich neu verkleben   

Und selbst wenn sich was lösen würde, dann erstmal nur 1-2 mm. DIe CS Front ist so
hauchdünn (0,03mm), das sieht eher aus, wie ne Hautschuppe oder so. Dann würde
höchstwahrscheinlich immernoch niemand darauf kommen, daß es ein Haarteil ist.

Aber wiegesagt....es geht bei mir nur um die Front, der Rest ist verdeckt. Bei deiner Extremfrisur
mit 1,5 cm muss man sicher deutlich vorsichtiger sein.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Wed, 29 Sep 2010 16:21:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich danke dir daytrader (handelst du mit Tagen?   )

Hmm ok jetzt kommt CS vielleicht doch wieder in Frage, man hört halt teilweise Negatives, aber
dann auch wieder Positives. Dann wären wir jetzt also bei CS, Swiss Lace und Toplace.

Zitat:Die Front hält bei mir genau 2 Wochen Idiotensicher. Die Tage darauf muss ich neu
verkleben. Also meine Faustregel lautet....nach dem zweiten Party Wochenende muss ich neu
verkleben Very Happy

       2 Wochen? Und du stellst die Haare an der Front auf?

Verklebst du eigentlich selber? Habe gelesen, dass das bei CS sehr schwer ist.

Zitat:Und selbst wenn sich was lösen würde, dann erstmal nur 1-2 mm. DIe CS Front ist so
hauchdünn (0,03mm), das sieht eher aus, wie ne Hautschuppe oder so. Dann würde
höchstwahrscheinlich immernoch niemand darauf kommen, daß es ein Haarteil ist.

Swiss Lace und Toplace sind aber auch so dünn, oder?

Zitat:Aber wiegesagt....es geht bei mir nur um die Front, der Rest ist verdeckt. Bei deiner
Extremfrisur mit 1,5 cm muss man sicher deutlich vorsichtiger sein.

Extremfrisur? Also ich möchte nur an der Front bzw. Vorderkopf die Haare hochgelen, auf der
Seite und Hinten nicht und da können sie auch ein wenig länger sein, also so 1-2cm und da
wäre der Rand auch überdeckt, so trage ich es zur Zeit auch. Nur an der Front bzw. Oberkopf
müssen die Haare etwas länger sein, vielleicht so 3cm und nur da gele ich sie hoch. Es ist halt
so, dass ich an der Seite gerne etwas kürzer habe, da dann mein Gesicht schmaler und besser
aussieht und der gleiche Effekt beim hochgelen.
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Ich denke übrigens nicht, dass man bei mir den Haarausfall bemerkt, da niemand auf meine
Haare schaut, genau wie auch niemand auf mein leichtes Doppelkinn schaut. Nur als ich
früeher die Haare sehr kurz hatte und dann auch noch hochgegelt habe, da haben die Kollegen
einmal eine Bemerkung gemacht, aber auch dann hat eigentlich niemand auf die Haare geschaut.

Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by Ruul on Wed, 29 Sep 2010 16:31:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Grad net viel zeit zum schreiben, aber TopLace ist nur die Firma bei der ich bestelle. SwissLace
ist das Material auf dem die Haare sind und ja es ist auch so dünn. 

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by daytrader on Thu, 30 Sep 2010 12:00:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube nicht, daß die Ränder bei 1-2 cm verdeckt sind. DIe Haare sind leicht wellig und
fallen dadurch nicht glatt runter.

Ja ich stelle die Haare meist auf, mal mehr mal weniger. Aber ein nach vorne fallendes Pony habe
ich nie.

Subject: Aw: INFO: Haarersatz nicht übertheoretisieren, praktisch handeln
Posted by Helveticus on Thu, 30 Sep 2010 15:28:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie meinst du wellig? Also meine echten Haare sind nicht wellig, kann mir das nicht vorstellen.

Hmm wie viele cm hast du denn? Also ich habe jetzt ja auch so 1-2cm hinten und auf der Seite
und da ist der Ansatz eigentlich auch verdeckt. Ansonsten kann man auch nur ein HT für den
Oberkopf nehmen.

Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by Helveticus on Thu, 30 Sep 2010 15:28:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ah ok, wusste nicht, dass Toplace nur die Firma ist, dann kommen jetzt also noch Swiss Lace,
eventuell von Toplace, und CS in Frage.
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Subject: Aw: Doch einen Haarersatz?
Posted by Helveticus on Wed, 06 Oct 2010 19:56:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier gehts weiter.

http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/191913/#msg_191913
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